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文化祭お疲れ様でした！ １組 作文

１１／１（水）に、「彩」をテーマに、文化祭が行われました。合唱コンクールはもちろん、生徒会による企

画・運営、一芸披露、総合発表などの様々な場面で、３年生一人一人の力や個性が輝いていた文化祭となりまし

た。この経験をこれからの学校生活に生かしていってくださいね。感動をありがとう！！

中学校生活の大きな行事はこれで終わりました。君たちの頑張りのおかげで、文化祭が根上中のよき伝統とし

て、今後も引き継がれていくことでしょう…。ありがとうございました。

参観にきていただいた保護者の皆様、平日にも関わらず足を運んでいただきありがとうございました。

「思い出」（１組 女子）

中学校最後の文化祭は私にとって一生思い出に残るものになりました。合唱コンクールでは各学年が奏でる美

しいハーモニーに感動しました。私達はこの日のために音楽の時間含め、初めての放課後練習などを通して、た

った一つの目標に向かって一致団結し、練習に励んできました。どのクラスも練習を重ねていくに連れ、うまく

行かないことや直していかなければならない課題がいくつもあったと思います。そういった壁を乗り越えていき

ながら、三年生として成長した姿をたくさんの人に見せることができて良かったです。そして、何より3年１組

全員で素晴らしい結果を残すことができたことが本当に嬉しいです。今までの練習に全力で取り組んできて良か

ったと思います。間違いなく一生思い出に残る最高の思い出になりました。

「No title」（１組 女子）

今日の私はずっと緊張していました。１組の番がきて、自分の震えている手を鍵盤においたとき、さらに緊張

してしまいました。そんな中、客席を見るとAREと書いた紙を持った川原先生が目に入り、少し緊張がほぐれ

ました。横を見ると、本川先生も私に微笑んでくれているように思いました。歌が始まると、いつも聞いていた

みんなの上手で大好きな歌声が聞こえてきて、手は震えたままでしたが、気持ちは楽しもうという気持ちに変わ

りました。

特別な才能があるわけではないのに、ピアノをずっと習わせてくれたお父さんやお母さん、優しく楽しく私を

一番に考えて、ピアノを教えてくれたピアノの先生への感謝の気持ちが今日の伴奏で伝えられたと思います。最

優秀賞を取れたのはもちろん、１組みんなで頑張ってこれて、本当に嬉しかったです。

「文化祭を終えてみて」（１組 女子）

前半の合唱コンクールではみんなそれぞれ「これが自分たちの合唱なんだ！」というふうに見せつけてくれま

した。私達のクラスも全力を出してAREを掴むことができたのでみんなの最高の思い出になったと思います。



文化祭で大きな学校行事が終わったけど合唱のおかげでより一層クラスが団結できたと思うので良かったです。

後半の一芸披露や表彰式では学校全体で楽しむことができたので、この文化祭は最高の思い出になったと思いま

す。

「最高の文化祭」（１組 男子）

今日文化祭がありました。この文化祭を通じて感じたことがたくさんありました。それは、クラスみんなで協

力して諦めず今日まで日々努力してきて歌い切れたことです。今年から放課後練習が再開した合唱コンクールは

去年より少し特別感があったと思えました。最初はなかなか歌詞を二曲分覚えることでさえ難しかったけど、ク

ラス全員で一つ一つ壁を乗り越え、技術を高めていくことができました。そして、先生から教わったことを実行

し、いい合唱が作れるようになっていきました。僕らの合唱目標「A・R・E」（最優秀賞）を目標に、みんな一

人一人が良い合唱を作れるようになっていきました。そして結果は見事最優秀賞を取ることができました。これ

はクラス全員がみんなを信頼し合った結果だと思います。クラスのみんなで物事を頑張ったり、楽しんだりする

のはとても最高でした。

学年合唱では、最初音が取ることが難しくて不安だったけどみんなを信頼して歌うことを意識したら、最高の

学年合唱を届けることができました。

もう中学校の文化祭は終わってしまったけど、悔いのない思い出に残る最高の文化祭を作ることができたので

本当に良かったです。

「中学校最後の文化祭」（１組 男子）

中学校最後の文化祭がありました。まずタントに行って目に入ったのはモニュメントでした。自分たちが作っ

た鶴がきれいな「彩」をまとっていてすごかったです。そして合唱コンクールが始まりました。一年生は元気の

ある歌声、二年生は思っていた以上の音色を奏でていてびっくりしました。三年生の他のクラスもきれいな歌声

で聴いていて心地が良かったです。そして１組の番が来ました。１組はこの日のためにたくさん練習しました。

練習を始めたとき、ほんとにきれいな合唱になるのかなと思っていたし、二曲も練習しないといけないので大変

だなと思いました。先生の助言もありながら練習を重ねていくうちに、自分たちがうまくなっている実感が湧い

てきました。ステージに立ったとき、緊張して足が震えていました。だけど自分の精一杯のきれいな声で歌うこ

とができました。三年生の全体合唱では三年生全員の声が一つになって一体感を感じました。一芸披露では全員

で盛り上がることができて楽しかったです。そして表彰式。一組は無事、AREを取ることができました。クラ

スの団結力が高まり、学校全体が盛り上がれた文化祭は最高の思い出となりました。


